



Mon paysage au quotidien

publié le 30/09/2013

La France vue par ses habitants

Descriptif :

Concours de photographies de paysages du quotidien



La Direction de l'habitat, de l'urbanisme et des paysages (DHUP) du ministère de l'écologie célèbre **les 20 ans de la loi "paysages"** et, à cette occasion, lance un concours de photographies en direction du grand public et des publics jeunes et scolaires, en partenariat avec la DGESCO.

Ce concours vise à permettre aux enseignants et aux classes qui le souhaitent, de prendre trois photographies de leur paysage quotidien et de les commenter, en particulier sous l'angle du développement durable.

Concours ouvert du 1er octobre 2013 au 31 janvier 2014.

Un certain nombre de pistes pédagogiques pour les trois niveaux et de ressources sont proposées sur le site du concours [Mon paysage au quotidien](#), sachant que la problématique des paysages permet de révéler de façon originale les enjeux de développement durable d'un territoire

Des vidéoprojecteurs interactifs et des appareils photos numériques récompenseront les meilleures photographies, qui seront exposées lors de l'été 2014 dans Paris.